



Ce 8 mai se situe dans des conditions particulières liées au Covid 19

Cela n'empêche pas de se souvenir du 8 mai 1945 où l'Allemagne Nazie capitulait sans conditions et qui sera suivie le 2 septembre 1945 par celle du Japon.

C'était déjà depuis le 30 avril, l'effondrement du Reich, symboliquement marqué par le suicide d'Hitler dans son bunker de Berlin en flammes

Le régime de terreur qui entendait asservir le monde par tous les moyens, y compris les plus monstrueux, disparaissait sous les coups de boutoir des armées alliées, Américaines, Britanniques, Soviétiques et Françaises.

Ce 8 mai était la victoire des peuples, mais aussi la victoire de la France par le combat et le sacrifice de nombre des siens : celles et ceux de la Résistance intérieure, celles et ceux des combattants des Forces Françaises Libres...ils avaient maintenus la France dans la guerre, préparé sa Libération. Ainsi la France Libérée avait sa place au côté des Alliés jusqu'à la victoire finale.

Souvenons-nous en ce 8 mai des millions de victimes et leur rendre hommage est un devoir sacré.

75 ans après nous devons toujours faire prendre conscience, et en particulier à la jeunesse, des dangers qui encore aujourd'hui menacent la Paix et les valeurs Républicaines portées par le Conseil National de la Résistance.

Vive la République.

Roger GAY

Président Association Nationale des
Anciens Combattants et Amis de la Résistance
Rhône et Métropole de Lyon (ANACR)